

体験入学に行ってきました！

平成29年10月17日 第5号

実力テスト・統一テスト・中間テスト…やっと終わりましたね。点数だけに一喜一憂するのではなく、間違った問題を確認して、次は絶対に正解できるように復習をしていきましょう。担任の先生との進路相談も始まります。自分の進路をしっかり考えて、それを実現できる力をつけてください。

《大阪府立阿倍野高等学校 9月30日（土）》

- 質問ブースに行き、先輩たちの話を聞いたり、これからすることや苦手教科の克服などを教わった。校内を一周し、さまざまな部活を見た。
校内では靴を履きかえるということになっているので、少し面倒だった。
学校 자체の土地の面積が小さく、過密状態だった。
他に体験入学に来ている人がすごく多かったので、がんばろうと思った。

《大阪府立東淀川高等学校 9月30日（土）》

- 東淀川高校はとてもいろんな施設があり、外国人ともふれあい、日本語以外のことばを学ぶことができます。そして学校内見学はとても広く、運動場もとても広かったです。校舎内にはジムや食事する場所の売店などがあります。部活に入らなくてもジムでトレーニングすることもできます。新大阪駅から行くのですが、そこにあるうどん屋さんもとてもおいしく、朝ごはんをそこですますこともできます。

《大阪緑涼高等学校 10月4日（水）》

- バレーボールのクラブ体験をしてきた。
みんなフレンドリーで優しく教えてくれた。ゲーム練習にも入れてくれて、トスを決めてくれたのがうれしかった。雰囲気も元気で明るくて、改めて行きたいって思った。

